
第２回 PTA 理事会・役員会 

 

６月１５日の理事会・役員会には 14名の方が参加し、本年度の全体事業や県政要望について

話し合いました。講演会については、アンケートにより具体的な項目を加え、選択肢を充実させる

こと、県政要望では、改めて個々の要望は異なることを確認し、その中で PTA全体として要望

する優先順に関して意見交換しました。毎年の要望がなぜ実現しないのか、自分たちにできるこ

とが知りたい、同じ要望を訴え続けることが有効かといった問いかけが出されるなど要望への思

いの強さを共有する時間となりました。 

 

 

  


